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USHUAIA, 26 de Septiembre de 2018.-

SEÑOR
SECRETARIO
CONCEJO DELIBERANTE
DE LA CIUDAD DE USHUAIA
DR. Alejandro BEROLA

Varios vecinos de la ciudad de Ushuaia han expresado
sus inconformidades al respecto del estado actual de la luminaria del Paseo de las
Rosas, ubicado en la Av. Maipu aledaño a la antigua Casa Beban y también se han
expresado en la misma línea de pensamiento respecto de la luminaria de la calle
Piedrabuena de nuestra ciudad, dado que uno de los impedimentos para su correcta
utilización es la falta de luminaria que restringen el tiempo de uso debido a falta de luz
solar natural.

Por estas razones creo necesario la colocación de
luminaria led PERTINENTE para el aprovechamiento de dichos espacios.

Por ello solicitamos el acompañamiento de los señores
concejales para la aprobación del proyecto de Minuta de Comunicación.

Sin otro particular saludo atentamente.-

'Las Islas Malvinas, Georgiasy Sandivich del Sur, sony serán Argen nas"



Juan Carlos PINO
Presidente

Concejo Defiberante
de Ciudad de rUshuaia

PROYECTO DE MINUTA DE COMUNICACIÓN: 

En mi carácter de Presidente del Concejo Deliberante y por mandato de los señores
concejales, tengo el agrado de dirigirme al Sr. Presidente de la Dirección Provincial de
Energía, Dn. Alejandro Ledesma, a los efectos de solicitar que por el área que
corresponda se disponga de la luminaria Led correspondiente al "Paseo de las Rosas" y
a la calle Piedrabuena de nuestra ciudad, para la correcta utilización de los vecinos que
habitan en el lugar.

Sin más, saludo al Señor Presidente de la DPE, Alejandro Ledesma, con mi más atenta
consideración.

`Las Islas Malvinas, Geotlias y Sandwich del Sur, sony serán Argentinas"
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